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Deutschland hat seit 1972 ein Geburtendefizit. Das ist der
Hauptgrund  dafür,  dass  uns  an  allen  Ecken  und  Enden  die
Fachkräfte fehlen. Auch durch Zuzug lässt sich dieses Problem
nicht mehr lösen. Deshalb steckt unsere Gesellschaft bereits
mitten in enormen Umwälzungen.
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